



PROMOVIERON POSTULACIONES LABORALES Y DE SERVICIOS EN TOCOPILLA.

## Codelco realizó jornada de empleabilidad y fortalecimiento de red de proveedores locales

**CODELCO. Operaciones Norte promovió postulaciones laborales y de servicios.**

Tocopilla fue escenario de una nueva jornada de impulso para la atracción de talento local y de proveedores, reforzando el compromiso de la Corporación con la sustentabilidad en el territorio.

"Queremos demostrar que se puede generar una operación sustentable y qué mejor manera de demostrarlo a través de la atracción de talento de la empleabilidad local y que también puedan tener una oportunidad como proveedores", señaló Jacqueline Zuleta, ingeniera en Gestión Ambiental y Territorial de las Operaciones Norte de Codelco. "La idea es que podamos seguir haciendo con una mayor periodicidad este tipo de actividades, en conjunto con el municipio de Tocopilla, para ir creando sinergias de trabajo y atracción", agregó.

Desde la Oficina Municipal de Información Laboral (OMIL) de Tocopilla, el ejecutivo de Atención a Empresas, Juan Carlos Baquedano, destacó la importancia de esta alianza: "Tenemos una base importante de todas aquellas personas que necesitan trabajo. Llegaron en el mejor momento, en la mayor necesidad, así que felices de crear esta alianza estratégica".

### TESTIMONIOS

La convocatoria despertó el interés de numerosos postulantes al empleo. "Hace mucha falta porque acá hay mucho desempleo, no hay muchas oportunidades. Es bueno que se acerquen a Tocopilla para tener

un empleo más localizado y en estas empresas más grandes, para adquirir experiencia y conocimiento", sostuvo Camila Barrios, habitante de Tocopilla.

Para Cristian Díaz, la jornada fue "interesante, muy bueno porque da muchas oportunidades para las personas que a veces estamos desempleadas y están abriendo puertas", manifestó.

Por su parte, Javier Valdivia, especialista en electricidad, reflexionó sobre la importancia de seguir instruyéndose. "Es una buena oportunidad para poder de ejercer y aprender, porque eso es lo que uno busca, tratar de aprender y tratar de buscar la mayor fuente de conocimiento", afirmó.

Eduardo Collao, representante de Serviferran, empresa dedicada al retiro de residuos no contaminantes, destacó la instancia como una plataforma para crear conexiones: "Me parece súper interesante porque va a haber una red en la cual podemos conectarnos y obtener información, según la necesidad que cada empresa tenga".

En tanto Javiera Ceballos, fundadora de Puerto Colores, emprendimiento de confección que trabaja con mujeres tocopillanas y promueve la economía circular a través de la reutilización textil, indicó que es "una instancia esperada por mucha gente de Tocopilla, que se acerquen más a la comunidad y ser proveedores, porque la idea es ir creciendo y qué mejor que como proveedor local".